



Pièces	3 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	100
Prix	245 000 €

Vaison-la-Romaine

Appartement à vendre (84110)

A vendre, très bel appartement T3 de 100 m² env. avec terrasse de 34 m². Le bien dispose d'une très belle pièce de vie de 50 m² env. avec cuisine aménagée et équipée ainsi que 2 chambres. Une terrasse de 34 m² idéale pour profiter des douces soirées au parfum provençal. Cet appartement situé au 1er étage d'une copropriété de 7 lots au cœur de Vaison-La-Romaine et au pied des commerces est à vendre par CTI immobilier en Provence. Contactez l'agence à Vaison-La-Romaine pour de plus amples informations « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

For sale, very nice apartment T3 of 100 m² approx. with terrace of 34 m². The property has a beautiful living room of 50 m² approx. with fitted kitchen and 2 bedrooms. A terrace of 34 m² ideal to enjoy the sweet evenings with the scent of Provence. This apartment located on the 1st floor of a condominium of 7 lots in the heart of Vaison-La-Romaine and at the foot of shops is for sale by CTI immobilier in Provence. Contact the agency in Vaison-La-Romaine for more information "Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website: www.georisques.gouv.fr"

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

